

澤井市長の活動アルバム（3月分）

「防災テント寄贈」(3月24日)



り組んで行きたいと思います。

災害協定を締結している株式会社セルビス様より、「松原市民の安心・安全のために！」と防災テント2張りを寄贈していただき、市民プラザで受け取らせていただきました。

我々は、この度の東日本大震災の発生により、改めて、大規模な自然災害の恐怖を思い知ることとなりました。日頃の備えを大切にし、これからも、地域と一体となった安心・安全なまちづくりに取

「やんちゃまファミリーコンサート」(3月20日)



昨年も、子育てサークル やんちゃまファミリーの「ファミリーコンサート」に、ご招待いただきました。

参加された皆さんから「被災地への義援金」をお預かりいたしました。

失われた子ども達の命や、被災地でミルクやオムツを待っている乳幼児達のことを考えますと、心が痛み、身につまされる思いでございます。

市といたしましても、一日も早く被災地が復興されることをお祈りし、できる限りの支援を行ってまいりたいと考えております。

「阪南大学の卒業証書・学位記授与式並びに大学院学位記授与式」(3月19日)



阪南大学の卒業証書・学位記授与式並びに大学院学位記授与式にご招待いただき、お祝いの挨拶をさせていただきました。この度の東北地方で発生した巨大地震により、亡くなられた方々に深い哀悼の意を表し、全員で黙祷を捧げました。

私も、皆さんにとって記念すべきこの年に、国を揺るがせる大惨事が起こり、多くの尊いものが失われたことを忘れないでほしいとお願いいたしました。

市といたしましても、一日も早く被災地が復興されることをお祈りし、でき得る限りの支援を行ってまいりたいと考えております。

そして、これからのまちづくりにおいて、松原市が卒業生の皆さんにとって、いつまでも誇りに思えるような「学びのふるさと」であるよう、職員一同、より一層努めてまいりたいと思います。

「中央小学校の卒業式」(3月18日)



中央小学校の卒業式に参加し、お祝いの挨拶をさせていただきました。

記念すべき同じ年に、同じ国で、多くの尊い大切な命が失われたこと、また、学校も帰る家さえも無くなった学生や子ども達がいるということ。そして、飲み物や食べるものが無い中、助け合い、懸命に生きている同年代の仲間が沢山いるということを、どうか忘れないでほしいと伝えさせていただきました。

「大和川・石川クリーン作戦」(3月6日)



大和川・石川クリーン作戦は、上流から下流の 13 市町村ならびに地域住民の方々が一体となって、河川の清流を取り戻すことを目的に、平成 8 年度より実施しております。

市としましても、下水道の整備や生活排水対策とその啓発、関連河川の水質測定による管理を行うなど、積極的に水質改善に取り組んでいます。この日は、約

700 人の皆さんにご協力をいただき 1 トン以上のごみを回収できました。ありがとうございました。

これからも、大和川をはじめ、本市を流れる西除川、東除川が市民の憩いの場として、愛着を持ち続けていただけるような取り組みに力を入れてまいりたいと考えております。



「中学校給食の視察」(3月3日)



近日、何かと取り沙汰されております中学校給食。その現状を知る為、生徒と共に給食を食べてまいりました。色々と生徒たちと会話しながら、食べ残しなどの実態を見せていただきました。現状を市民の方々に広く知っていただくとともに、子ども達や保護者の方々の声も聞きながら、全市的に議論をしていく必要があると考えております。